



美川幼稚園 地域だより

令和4年4月20日号
浜田市立美川幼稚園

はじまりの春です

ぽかぽかと暖かな日差しの中3名の新入園児を迎え、幼稚園にもにぎやかな笑い声がかえってきました。

はじまりの春。新しい生活にワクワクドキドキの子ども達ですが、一人一人が安心して過ごせるように支えています。



*ほのぼのとした入園式でした

園庭の花がきれいに咲くなか、ひよこ組さん2名、うさぎ組さん1名が入園しました。入園児のご家族の皆様と共に温かい雰囲気の中で行うことができたことをとても嬉しく思っています。先生や友達と一緒に過ごすことで安心感をもち、園生活に少しずつ慣れていってほしいと思っています。

入学式の日、卒園した子ども達が制服姿を見せに来てくれました。小学校に行っても連絡会等で小学校と連携し成長を見守っていきます。

鯉のぼりを上げるのは子ども達です。今日も頑張って上げました。「大成功!!」

*入園式の後、地域の方にご挨拶に行きました。

4月12日(火)

入園式の後、入園した3名の子どもと在園児で幼稚園近くの地域の方にご挨拶に行きました。新型コロナウイルス感染症予防対策の為、来賓として地域の方をお招きできませんでしたが、地域の方に「おめでとうございます。」とお祝いしていただきました。またご挨拶の帰りには「芝桜がきれいだから見においで」と声をかけてくださる地域の方もいて新入園児の保護者の皆さんにも地域の方に温かく見守っていただいていることを知ってもらったいい機会になりました。

*「41年間ありがとう!」感謝の気持ちをのぼりにしました。

地域の方にありがたいの気持ちを伝えたいと思い、子ども達が言葉を考え、子ども達が書いたのぼりをつくりました。のぼりは保護者が設置しました。そして地域の皆さんが何より喜んでいただけるのは子ども達の成長した姿だと思います。成長した姿を見ていただけるよう保育に努めていきたいと思っています。



*「たけのこ」掘りをしました(4月19日)

平成5年から続けているたけのこ掘りは今年で29年目を迎えます。今年は竹の子がたくさんあり、子ども達はたけのこを掘りながら「よいしょ!よいしょ!」と四苦八苦していましたが、それだけに掘れた時の満足感も味わっていました。幼稚園に帰ってきてからは、たけのこの皮むきをしましたが「手に毛がいっぱい付いたよ!」「どこまでむけばいいの?」とお話しながら一生懸命むいていました。その後、羽釜で竹の子を茹でている様子も見ました。煙や竹の子を茹でているにおいも感じ豊かな体験となりました。



5月の なかよし会(未就園児の会)のご案内

期 日 令和4年5月18日(水)

時 間 10:00~11:30

場 所 美川幼稚園

内 容 交通安全教室 ※事前予約が必要です。

問い合わせ先 美川幼稚園 TEL 26-0185



昨年の様子から



4月遊びの写真館

園児を募集しています!

美川の自然の中で、たくさんの自然体験活動をしています。入園をお待ちしています。
問い合わせ先 浜田市立美川幼稚園 TEL 26-0185



卒園児が高校入学!「おめでとうございます!」



じっと見つめる先にはダンゴムシ



チューリップのゼリー



PTA活動3年間!!感謝状
ありがとうございました。



桶が長く続く先に温泉



じっと見つめる先にはかめ